

Les footballeurs cubains s'entraînent à Ciego de Avila



L'équipe nationale de football s'entraîne à Ciego de Avila depuis plusieurs jours et présentera comme principales forces, le jeu collectif, le physique et la ligne d'attaque. Les joueurs ont une mentalité de gagnants.

Walter Benitez Gonzalez, directeur technique de la pré sélection a considéré comme excellente cette phase d'entraînement et il a assuré que les joueurs batailleront pour remporter les deux matchs amicaux du 20 août contre le Panama et du 23 contre le Guatemala.

Ensuite ils rencontreront à Cuba durant le mois d'octobre, à nouveau les Guatémaltèques, puis des Canadiens.

Les joueurs prétendent rééditer le titre de la Coupe de la Caraïbe 2012 et accéder à la Coupe Amérique qui pour la première fois attribue une qualification aux Caraïbes. Ils veulent aussi conquérir l'une des quatre qualifications pour la prochaine Coupe d'Or.



Radio Habana Cuba